
質問事項 答弁要旨 答弁者

① 　小学校の統合はどのような組み合わせになるの
か。また、通学手段はどうなるのか。

　学校規模適正化委員会の報告（１学年あたりの学級数は複数とする）に基づいて考える
と、１学年複数学級とするため、三保谷・出丸・八ツ保・小見野小学校の４校で統合するこ
とを検討しています。通学手段についてはスクールバスを考えています。

教育長

② 　堤防の補強工事の未改修区間はあるのか。 　出丸地区の白山神社の上流部の一部が用地買収ができず,184ｍ未改修になっています。ま
た、梅ノ木から古凍の区間は今年度工事を実施しています。
　その他は、完成断面となっています。

町長
総務課長

③ 　２月の大雪のときに要援護者の家庭から、雪かき
を頼まれた。自警団長に相談したところ快諾をいた
だいた。
 また、防災訓練のときに安否確認をタオルを玄関
先に掲げる方法で行った。この取組を日常的に行う
と安否確認ができるようになると思った。災害時を
含めて、すべてを町に頼るのも限界があり、集落内
の助け合いを大切に、手を取り合ってやっていけた
らすみよい町になると思う。

　除雪の対策につきましては、町道の除雪も町内の建設業者が重機を所有していないところ
も多くグレーダーの数に限りもあり、まれに見る大雪だったため、時間がかかってしましっ
た状況です。地域で協力いただけると助かります。
　安否確認につきましては、日常的に行えることが理想です。成果が上がれば、町内に広め
ていきたいと思っています。集落内の課題について話し合うことは、自主防災という意味か
らもとても大切なことだと思います。

町長

④ 　災害時の安否確認について、区長や班長が被災し
てしまった場合はどのように考えればよいか。

　区長や班長が被災する可能性のほか、災害が日中におこると区長さんや班長さんが在宅で
ない場合も考えられます。その場合、他の方が安否確認を行うことも考えられます。安否確
認については、どのような順序で確認者を選出するかなど、自主防災組織内話し合っていた
だき、研究していただきたいと思います。

総務課長

⑤ 　浄化槽の汚水が処理されず流れている家庭があ
り、地域住民が役場に報告したところ、区長を通し
て報告してほしいといわれた。区長を通さないとい
けないのか。

　そのようなことはありません。近所同士で難しいところもありますが、気付いたら遠慮せ
ずに役場に連絡をしてください。

町長

⑥ 　分家として出た家が、本家と場所が離れていて
も、本家・分家で一戸として、一戸分しか集落費を
払わないケースがあるが、どのように考えればよい
のか。

　地区内の話なので、基準を示すことは難しい面がありますが、統一的な基準がないと区長
さんがお困りなのは理解できます。同じ敷地内ならばまだしも、別の場所に出た分家であれ
ば、別世帯として扱うようにしている地域もあり、今後、地域と町とで話し合いながら考え
ていきたいと思います。

総務課長
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⑦ 　町の情報漏えいの対策は。 　従来は各種データのバッジ処理を外部に委託していましたが、現在では庁内にサーバーを
置き処理しているので、内部で情報処理をしています。保守監理を委託している業者が情報
を漏洩する可能性はゼロではないですが、漏洩がないように万全を期しています。また、端
末機でインターネットを利用する機会もあるため、ウイルス対策もきちんと行っています。

総務課長

⑧ 　町内に圏央道のパーキングエリアを設置し、町の
特産品をPRしてほしい。

　圏央道建設時にパーキングエリアの設置を要望しましたが、直近の狭山パーキングエリア
から一定距離が離れていないと建設することができないような決まりがあり、川島町内には
建設することができなかった経緯があります。

町長

⑨ 　鳥羽井沼付近の坂道の雑草が伸び、見通しが悪く
て危険な状態だった。まち整備課に相談をしたとこ
ろ、翌日に除草をしていただき感謝している。

　すべての管理が行き届かない事も多々ありますので、町としましても地元の方が除草をし
ていただけると大変助かります。町からも県へ要望をしてまいります。

総務課長

⑩ 　枝葉の除去の回覧があったが、隣接者が除去して
も良いのか。

　隣接者から依頼があれば除去できますが、勝手に除去することはできません。 町長

⑪ 　カーブミラーが汚れているので、美化運動のとき
に清掃ができないか考えている。その場合、町から
助成はあるのか。

　美化運動のときに清掃をしていただけると大変助かります。クリーナー・布などの材料で
あれば支給できると思います。

町長


